
令和６年７月３０日 

PTA会員の皆様へ 

赤穂市立赤穂中学校 

PTA 会長 大 西 嶺 王 

 

 

臨時「ＰＴＡ総会（紙面総会）」～テント購入に関わる議案～の結果について 

 

 

 平素は、本校のＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

  テント購入に関わる議案について、下記の通り可否が決しましたので、ご報告させていただきます。 

なお、令和６年度７月末現在のＰＴＡ会員数は３０６世帯です（投票数 240票）。 

 

 

記 

 

 

可 235票 、 否 5票 

 

 

 赤穂中学校ＰＴＡ会則 第１１条に基づき、総会の定数は５分の１以上とすることを満たし、有効回答数

の過半数の賛成（可）を得たことをご報告させていただきます。したがって、クラブ活動を励ます会 特別

会計より支出しテントを購入させていただきます。 

本来ならば皆様の前で、ご報告を申し上げるところですが、書面でのご報告とさせていただきます。 

ご協力ありがとうございました。 


